por el estado de los obreros, y charló con los familiares de los mismos, a quienes se circció para cuanto necesitasen.—CIFRA.

Regreso del ministro de Marina

Madrid 17. El ministro de Marina, almirante Abárzuza, se ha incorporado a su despacho, después de su estancia en Cádiz, donde inspeccionó el Departamento Marítimo, inauguró viviendas para personal de Marina y asistió, entre las playas de Cádiz y San Fernando, a unas maniobras de simulacro de desembarco.—CIFRA.

Nueva promoción de Estado Mayor

Madrid 17. En la Escuela de Estado Mayor se celebró esta mañana el acto de imposición de fajas y entrega de títulos a los sesenta miembros de la 55 promoción de la Escuela.

Presidieron los ministros del Ejército, teniente general Barroso; del Aire, teniente general Rodríguez y Díaz de Lecea; de Marina, almirante Abárzuza; capitán general den Agustín Muñoz Grandes; capitán general de la I Región, teniente general Rodrigo; jefe del Estado Mayor Central, teniente general Cuesta Monerco, y otros altos jefes militares.

El director de la Escuela, don Juan Cerda Marqués, pronunció la última lección del curso.

Después el ministro del Ejército dijo que era este un acto solemne, lleno de espiritualidad, porque constituye un homenaje a la juventud estuciosa. Saludó a los agregados militares de los países extranjeros, y dijo que los Ejércitos del mundo occidental están muy unidos. Terminó feJicitando a los nuevos oficiales de Estado Mayor.

A continuación, el teniente general Barroso impuso la Cruz del Mérito Militar, con distintivo blanco, al número uno de la promoción, capitán de Artillería don José San Martín López, y las de segunda clase, al comandante del Ejército francés M. Pierre Tabernier, al coronel argentino don Luis César Pelinger, al comandante de Ingenieros del Ejército italiano don Piero di Cagniola y al comandante y al capitán del Ejército de los Estados Unidos Mr. Ernest S. Ferguson y Mr. John T. Friece, respectivamente.

Por último, se procedió a la imposición de fajas por los padrinos de los alumnos. CIFRA.

Miembros de una delegación portuguesa, en Madrid

Madrid 17. Han llegado a Madrid los miembros de la delegación portuguesa que lan de negociar el nuevo convenio comercial hispano-portugués.

Entre las personas que forman la delegación se encuentran el ministro plenipotenciario, doctor Alabano Pires Fernandes Nogueira, director adjuntó de Negocios Económicos y Consulares del Ministerio de Asuntos Exteriores portugués, y el doctor José Fernández Trindade, director general de Economía del Ministerio de Ultramar. CIFRA.

El señor López Rodó regresa de Nueva York

Madrid 17. Regresó en avión, de Nueva York, el secretario general técnico de la Fresidencia del Gobierno, señor López Rodó, que formó parte de la delegación española en la ONU. CIFRA.

Llegada a España de un envío de uranio enriquecido

Bilbao 17. Entró esta tarde en el puerto de Santurce la motonave "Covadonga", con mas mil toneladas de carga general, en la que figura una cantidad de uranio enriquecido, embarcada en Nueva York, con destino a los reactores experimentales de las escuelas de Ingenicros Industriales de Bilbao, Madrid y Barcelona. Dicha mercancía viene encerrada en bidones de plome, a su vez embalados en treinta y tres cajas, com un peso bruto total de 565 kinos, por lo que su protección ofrece las maximas garantías.—CIFRA.

Inauguración de curso en la Escuela de Administración de Empresas

Barcelona 17. El ministro don Pedro Gual Villalbí ha presidido el acto inaugural del curso 1960-61 de la Escuela de Administración de Empresas, celebrado en el Fomento del Trabajo Nacional.

El director de la Escuela de Administración de Empresas pronunció unas palabras. Dijo que este año se han aumentado las especialidades en dos nuevos cursos: el de Mercados y Ventas y el de Técnicas Matemáticas de Dirección.

A continuación se procedió a la entrega de diplomas, y el señor Gual Villalbi pronunció un discurso, que terminó dando su enhorabuena a los titulados y su aliento a cuantos se han matriculado para este nuevo curso.—CIFRA.

ECOS DE SOCIEDAD

ENLACE

ECHEVARRIA-LOSADA GAVILAN

En la iglesia del Hospicio de Venerables Sacerdotes y bendecido por el administrador del mismo, den Emilio Aguilar Vera, quien a continuación ofició la misa de velaciones, contrajeron matrimonio la señorita Clari Lorada Gavilán y don Hilario Echevarría Ramos.

La novia entró en el templo del brazo



AUTOBUSES SEVILA - JEREZ - CANIZ

7 mañana, diario 7 tarde, excepto domingos

Transportes Generales Comes

ABRA MERC DOS A SUS PRODUCTOS ANUNCIANDOSE EN LA EDICION AEREA DE A B C de su padrino, don Lerenzo Echevarria Cenarro. El novio daba el suyo a su madrina, doña Rosario Gavilán de Losada.

Testificaron el acta, por parte del contrayente, su tio don Manuel Echevarria Cenarro, hermanos don Manuel y don Antonio, primos don José Velaz de Medrano Echevarria, don Martín Echevarria Berassain y don José Luis Ramos Latorre, y por la novia, sus tíos don Jerónimo Losada Latorre y don Rafael del Olmo Rodríguez, hermano don José Ramón Losada Gavilan, y don Juan Bautista Calvi, don José Ruiz Ternero y don Carlos Crivell.

José Ruiz Ternero y don Carlos Crivell.

Los numerosos invitados fueron agasajados con un almuerzo. Los recien casados emprendieron viaje para visitar. Madrid, Barcelona y Baleares.

En la iglesia parroquial de San Vicente, y por el capellan real don Santiago Guinca Iturrate, ha sido bendecido el enlace matrimonial de la señorita María del Carmen Morales Marín con don Juan María Segura Ferns. Seguidamente fué oficiada la misa de velaciones.

La novia, que vestía traje () taffeta y encaje y velo de tul flución. Penetró en el templo del brazo de su padre y padrino, don Emilio Morales Ortega, mientras que el novio daba el suyo a su hermana y madrina, María Teresa.

Frmaron el acta como testigos, por parte de la contrayente, don Enrique Marín del Río, don Abraham y don Abelardo Morales Ortega y don Augusto Salgado, y por el novio, sus hermanos don Santiago, don Antonio, don Ricardo y don Pedro Segura Ferns, y don Filomeno Aparicio.

Durante la misa interpretó escogidas compesiciones sacras la Escolanía de la Virgen de los Reyes, bajo la dirección del massiva Urgelay.

maestro Urcelay.

Los invitados fueron agasajados en un céntrico restaurante.

PETICION DE MANO

Por los señores de La Haza Meléndez y para su hijo Antonio ha sido pedida a los señores de Herrera (don César) la mano de su hija Lolina. La boda ha sido fijada para el próximo mes de diciembre.

BAUTIZOS

En el templo de San Roque, y por su cura párroco, don Andrés Cejudo, ha recibido las aguas del bautismo la recién natida hija de los señores de Pareja Collantes (don Francisco), ella por su cuna Encarnita Diez Picazo. Fué apadrinada por su abuela paterna, deña Encarnación Collantes de Pareja, y su abuelo materno, don Carlôs Diez Sánchez, imponiendosele a la nueva cristiana el nombre de Encarnación.

Ha recibido el sacramento del bautismo la recién nacida hija de los señores de Lozano Hernández (don Luis), ella de soltera Rafi Romero Maestre. Fueron padrinos don Manuel Lozano, Hernández y doña Isabel Romero, imponiéndosele el nombro de Roccio del Valle.

NATALICIOS

Ha dado a luz un niño, primor fruto de su matrimonio, la señora de Stiefel (don Enrique), Maria Teresa García-Junco 7 Rodríguez-Jurado.

Ha dado a luz una niña, noveno de sus hijos, la señora de Ruiz del Olmo (don Antonio), por su cuna María Teresa Luca de Tena y Alvear.

A la recién nacida le ha sido impuesto en el bautismo el nombre de María del Mar, siendo apadrinada por los marqueses de Paradas.

SEVILLA (Sevilla) - 18/10/1960, Página 24
right (c) DIARIO ABC S.L. Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los enidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los